

校長室便り



串間市立秋山小学校
令和2年7月2日
文責：塩月 貴

○ 7月

1学期が始まって3か月が過ぎました。この期間そしてこれからもですが、忘れる事のできない経験を重ねています。日本全国の学校が臨時休校となったこと、マスクをつけることが日常になったこと、コロナ関連のニュースが毎日トップになっていること、手指消毒を頻繁にしていること、3密を避けることを基本に人との会話や接触に気を遣うようになったこと、買い物の支払いは透明シート越しになったこと、私事ですが外食を全くしていないこと…。以前と異なる状態を挙げるときりがないぐらいです。

そんな中でも秋山小の子どもたちは大変元気に学校生活を送っています。これも保護者の皆様の深いご理解と温かい支えがあってこそと思います。心から感謝申し上げます。

○ 7月の主な行事予定

以下に今月の主な行事をあげてみました。
ご確認ください。

日	曜	主 な 行 事
1	水	プール開き 内科検診 SOS教育（6年生対象）
2	木	委員会活動④ 安全点検
3	金	地区児童会（朝の時間）
6	月	非行防止教室（上学年）クラブ活動④
7	火	栄養教諭による授業（2年生）
9	木	代表委員会③ 図書司書来校 移動図書の日
14	火	歯科検診
17	金	参観日 校内水泳大会（3校時）
20	月	個人面談
21	火	個人面談
22	水	夏季授業日開始（7月いっぱい）
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
27	月	夏季授業日 着衣泳 個人面談
28	火	夏季授業日 図書司書来校 栄養教諭による授業（4年生）
29	水	夏季授業日
30	木	夏季授業日
31	金	夏季授業日最終日 千羽鶴贈呈式 第1学期終業式（給食後下校）

○ 子どもたちを見て思い出す親離れ

授業を毎日、見て回っています。昼休みも毎日、一緒に遊んでいます。学習に集中し、仲よく遊ぶ子どもたちをみているこちらも元気をもらい、もっと学校をよくしていこうと思います。同時に、子どもの成長について思い出すことがあります。

私には3人の子どもがいます。既に3人も成人してそれぞれ独り立ちしていますが、その子どもたちが突然、親から離れて友達と過ごす時間ばかりになったときのことを思い出すのです。出かけるときは一緒に、あるいは付いてきていたのに、ある日突然、「行かない。」と言って、親から離れて過ごすようになりました。3人のその始まった時期は過ぎていまして、娘は6年生の頃、息子2人は4年生の頃だったと思います。友達と過ごす方が楽しく居心地がいい、親はわざわざないと感じるようで、思い起こせば私自身もそんな時期がありました。

親としてはさみしい思いをしつつ、これも子の成長過程で通る道とあきらめ、見守ったことを思い出します。

保護者の皆さん、既に私と同じ思いを味わっている方もいらっしゃることでしょう。これからあのさみしい思いを経験される方、その時がやがてやってきます。それをお子さんから感じることがあったら、「その時がきたんだな。」とあきらめて?!、見守ってください。子どもの成長はとてもうれしいのですが、さみしくもあります。親だからこそわかる思いです。

○ プール開き！



7月1日、今年の水泳指導をようやく始めることができました。プール開きをした3校時は、昨日までの雨が信じられないぐらいの好天気に恵まれました。みんなできれいにしたプール、水も澄んでいて気持ちのいい時間となりました。これから7月いっぱい泳力をつけることを目指して頑張ります。